



## Emile MINDER

Né le 19 décembre 1919 – Décédé le 16 février 2017

Notre doyen Emile Minder est décédé à quelques longueurs de corde de son 98<sup>ème</sup> anniversaire.

Milo a fait connaissance d'Arthur Kocherhans et de Paul Frischknecht sur les bancs de l'école et plus tard, il les retrouvera aux Ateliers des Charmilles.

Il rejoint le Piolet-Club de Genève au début de l'année 1980, parrainé par Gino Zollo. Il sera reçu comme membre actif lors de la grande course d'été de septembre 1983, par le Président d'alors Francis Schenk.

Milo a organisé de nombreuses courses du 2<sup>ème</sup> groupe à skis de fond et à pieds. De très belles sorties agrémentées de généreux apéritifs et conclues par des rapports de course pleins de finesse et de malice. En 1986, il participa à toutes les courses au programme et les années suivantes, on le trouvait toujours aux avant-postes des palmarès.

Le 22 février 2008, au restaurant de « La Mère Royaume », il a été reçu par Jean-Daniel Baud, Président, comme membre honoraire, marquant ses 25 années de sociétariat. Milo a toujours été apprécié par sa gentillesse, par ses bons mots, et surtout par sa générosité, Il ne manquait jamais une occasion d'offrir une bouteille de mousseux.

Nous garderons un souvenir impérissable de notre ami Milo et de ses « miloteries »

André

Course cuisine 1988



Emosson 1996



Milo 1992



Noël 1997 Milo avec J.Kibbel



Six-Fer à Cheval 1987



Concours 1986



1991

